

„Aber“, fragte ihn hier der Papagai, „woher denn, du mächtiger König, weißt du, daß Salomo nicht vom Lebenswasser getrunken?“ — „O Papagai“, antwortete der König, „das ist eine merkwürdige Geschichte; ist es möglich, daß du sie nie gehört hast?“ — „Meine Lebtag“, versicherte der Papagai, „habe ich nicht davon gehört. Wie gern vernähme ich sie aus deinem perlenprühenden Munde! Habe doch die Güte und geruhe mir zu erzählen; was ist das für eine Geschichte?“ — Worauf Schach Kobad antwortete:

Legende von Salomo und dem Igel.

In glaubwürdigen Schriften steht aufgezeichnet, daß ein Jeder von den großen Propheten (über denen Heil und Segen sei!) einmal auf dieser Erdenwelt zur Wahl zwischen Leben und Tod berufen worden ist, wie ja auch ein heiliger Ausspruch Mohammed's lautet: „Es gibt keinen Propheten, der nicht einmal zur Wahl berufen worden wäre.“ Der Wunsch, in der Gnade des Allbarmerzigigen endlich aufzugehen, ließ sie aber sämmtlich den Tod unbedingt dem Leben vorziehen.

Während nun Salomo die Welt beherrschte, brachte ihm eines Tages Gabriel der Getreue von Seiten des Weltenherrschers einen Becher mit Lebenswasser, welchen er mit folgenden Worten über-